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Não creio que haja história mais triste no mundo do que o terceiro capítulo de 

Gênesis. Embora os fatos da queda do homem sejam registados com brevidade, o 

que aí lemos é a origem de toda a tristeza e morte humanas, doença e sofrimento. 

Todas as coisas tristes que já aconteceram começaram aí. Lemos sobre a ruptura 

no relacionamento entre o homem e Deus, e como isso influenciará o 

relacionamento entre o homem e a mulher, assim como o nosso trabalho e o nosso 

mundo (Gênesis 3:16-19). 

Contudo, mesmo nesta trágica introdução da morte e das dificuldades ao mundo, 

há luz. A maternidade vai trazer muita dor - mas a maldição não nos tira a alegria 

dos nossos filhos. Há dor, mas há também ainda muita beleza e esperança. Embora 

a tensão tenha sido introduzida na relação entre homem e mulher, o amor não foi 

removido. Mesmo na maldição, Deus deu-nos uma grande esperança para a sua 

anulação. Deus nos fez inimigos da serpente para sempre, mas não inimigos um 

do outro (Gênesis 3:15). E mesmo naquele momento horrível, Ele começou seu 

grande plano para nos restaurar a si mesmo. 

DESFAZENDO A MALDIÇÃO 

O que vemos na Bíblia é como Deus desfez esta maldição. 

Em última análise, a maldição é quebrada na pessoa de Cristo Jesus. Na sua morte 

vemos o que merecemos; na sua ressurreição vemos o que nos foi dado n'Ele. 

Temos uma resposta final para a maldição. Mas Deus não desfez a maldição em 

um momento - ao contrário, é comoo fermento que uma mulher tomou e escondeu 

em três medidas de farinha (Mateus 13:33). Ela trabalha lentamente, 

constantemente, sem parar. 

Quando somos transformados em Cristo, ainda temos que descobrir em que Ele 

trabalhou. Passamos o resto de nossas vidas sendo conformados à imagem de 

Cristo (Romanos 12: 2). Temos muito trabalho a fazer aqui, agora, nele. Quando 

somos transformados em seu povo, somos transformados em obreiros que ele está 

usando agora para construir seu reino (Efésios 2: 19–22). 

Quando Paulo diz à igreja como se faz a vida juntos em 1 Timóteo, ele menciona a 

maldição como uma razão fundamental para as suas diretivas - numa passagem 

que causa muita angústia e argumentos correntes. 

NÃO PODEMOS VOLTAR ATRÁS 

Paulo escreve, 

Eu não permito que uma mulher ensine ou exerça autoridade sobre um homem; pelo 

contrário, ela deve permanecer calada. Pois Adão foi formado primeiro, depois Eva; e Adão 

não foi enganado, mas a mulher foi enganada e tornou-se uma transgressora. (1 Timóteo 2:12-

14) 



Que faz Paulo referindo-se à ordem em que fomos criados, ou ao erro que Eva 

cometeu, como se estes fatos fossem relevantes para alguma coisa? Só que são 

claramente relevantes, porque Paulo os menciona! 

Eles são relevantes para as nossas vidas agora, porque as nossas vidas agora são 

todas sobre desfazer a maldição em Cristo. Não podemos voltar ao jardim como 

Eva e escolher não ouvir a serpente em primeiro lugar. Não podemos voltar a esse 

momento e não ser enganados. Não podemos voltar àquele primeiro grande 

momento de liderança da feminilidade e fazer dele um sucesso. Os homens não 

podem voltar lá e recusar-se a seguir uma Eva enganada. Eles não podem voltar e 

gritar a Deus para levá-los em vez da sua esposa. Eles não podem voltar e se 

recusam a anunciar a morte ao mundo. Em vez disso, nós estamos aqui, depois do 

fato. 

A destruição deste momento será feita em Cristo, através da obediência que é 

fortalecida pelo Espírito Santo. Não podemos ser iludidos pela serpente no jardim, 

mas podemos ser iludidos pela serpente agora. Podemos nos recusar a ouvir 

qualquer coisa que “Deus realmente disse. . . ” agora. 

DESOBEDIÊNCIA ANTIGA COMO SUJEIRA 

O que é fascinante é que muitas das conversas hoje sobre essa passagem nos 

levam de volta ao jardim. 

"Deus disse mesmo que você não pode pregar?" 

"Deus não quer que faças nada de importante,  não é?" 

"Deus está a tentar afastar você do grande bem que viria se a sua voz fosse 

ouvida do púlpito." 

Mulheres cristãs, você devem aprender a reconhecer a serpente nessas conversas. 

Nenhum conhecimento enriquecedor da igreja será encontrado ao ouvir mulheres 

que decidiram não ouvir a Deus. Na igreja hoje, temos um padrão de 

desobediência tão antigo quanto a sujeira, literalmente. As mulheres ainda estão 

sendo enganadas a desconfiar da intenção de Deus em sua palavra, e os homens 

estão escolhendo essas mulheres em vez de Deus. Este é um caminho de morte, e 

tem sido muito trilhado. Mas há outro caminho - o caminho da vida. 

SEGUNDO ADÃO , SEGUNDA EVA 

Como podemos encontrar o caminho da vida? Está na presença de Deus. Está em 

obediência, oferecida ao Deus que nos equipa para isso. É confiar em seus 

propósitos. Quanto mais fazemos isso, mais vemos que a grande glória que Deus 

está alcançando com todos nós Nele é a ruína de nossa primeira falha no jardim. 

Ele está construindo conosco um novo jardim, uma nova morada de Deus no 

Espírito (Efésios 2:22). 

Eva entendeu toda a intenção de Deus no jardim? Não, ela não fez, e é por isso 

que ela pode ser enganada. Você entende perfeitamente por que Deus chama 

você para glorificá-lo, agindo como uma mulher cristã que se submete à sua 

palavra? O momento é semelhante, e nós também somos vulneráveis. Não vamos 



desempenhar o papel da primeira Eva ao primeiro Adão, mas, em vez disso, 

assumimos o papel da segunda Eva ao segundo Adão. 

Esse segundo Adão deu a sua vida pela sua noiva enganada. Ele tomou a nossa 

pena e, através da sua morte e ressurreição, trouxe-nos vida. Escolhe recordar o 

que Deus disse, e obedecê-lo com alegria. Confiem no seu plano. Porque através 

deste misterioso dom da nossa obediência aos nossos maridos, do nosso abraço 

alegre dos nossos papéis, seremos usadas na remodelação do novo jardim. Não 

há nada de pequeno na nossa obediência agora, assim como não havia nada de 

pequeno na desobediência de Eva na ocasião. 

Que glória teria havido no jardim se Eva não tivesse escutado a serpente? O 

caminho para descobrirmos é não ouvir ela agora. Porque o que nos espera em 

obediência a Deus é sempre a glória - mais chocante, mais gratificante, mais 

prazerosa e bela do que poderíamos imaginar. 
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